

国連憲章に違反するロシア軍はウクライナより撤退を 禁止条約を力に、日本政府に禁止条約の署名・批准を 5月20（金） 美浜町役場前集会、平和行進



地元挨拶 塚本清さん
中央は議長メッセージを
紹介する吉田収さん

2022年原水爆禁止国民平和行進



激励メッセージを読み上げる藪内美和子美浜町町長

5月20日（金）曇り。美浜町の平和行進です。集会前に、中西満寿美元町議が美浜町役場を訪問して、町長と議長よりペナントと協賛金を受け取りました。又、NPT再検討会議への役職署名のお願いをし、被爆者募金箱もお渡しすることができました。

出発集会は、日高教組支部長吉田収さんが進行します。まず地元^{ゆりもと}塚本清さんの開会挨拶です。次に県実行委員会より、3年ぶりに平和行進を歩いている事を報告。藪内美和子町長からは「ヒロシマ、ナガサキの様な悲劇を二度と繰り返してはいけない。核兵器や戦争のない平和の世界になる事を切に願います。行進参加の皆様も同じ思ひであると思います。・私も世界平和にに願いを込め県道に出るまで歩きたいと思ひます」と激励の挨拶をいただきます。そして、谷重幸議会議長からのメッセージも読み上げ紹介されました。美浜町からは、石塚副町長、総務課長も参加しています。わかやま市民生協・阿波俊文さんの決意表明。最後に集会アピールを採択します（集会13人）。平和行進の出発です。藪内町長も横断幕を持って、役場前から県道へ出るまで歩かれました。美浜町の路地を「♪戦争か平和か、核兵器の使用をゆるすのかどうか、人類が重大な岐路に立たされています♪」と宣伝カーはゆっくり進みました。本日は、御坊市の平和行進です。（県事務局）